

## ABSTRAK

**Wibisono, Amalia Anggraeni. 2024.** *Pengaruh Promosi Kesehatan Dengan Permainan TTS Raksasa Terhadap Pengetahuan dan Sikap Tentang Penyakit HIV/AIDS Pada Remaja di SMK Negeri 2 Kota Malang*, Skripsi, Poltekkes Kemenkes Malang Program Studi Sarjana Terapan Promosi Kesehatan, Pembimbing I : Wandu, S.Kep. Ns., M.Pd., Pembimbing II : Dr. Ganif Djuwadi, S.ST., S.Pd., M.Kes.

Menurut Dinas Kesehatan Kota Malang Tahun 2022, kasus HIV/AIDS di Kota Malang sejumlah 481 jiwa dengan kasus tertinggi berada di Kelurahan Dinoyo sebanyak 130 kasus. Tujuan penelitian ini dilakukan untuk menganalisa pengaruh promosi kesehatan dengan permainan TTS raksasa terhadap pengetahuan dan sikap tentang penyakit HIV/AIDS pada remaja di SMKN 2 Kota Malang. Jenis penelitian ini yaitu penelitian kuantitatif dan desain penelitian yang digunakan peneliti adalah Pre-Experimen dengan pendekatan *One Group Pretest-Posttest*. Populasi yang digunakan yaitu siswa kelas 11 jurusan keperawatan di SMK Negeri 2 Malang dengan jumlah 120 siswa dan sampel yang digunakan yaitu 25% dari populasi sebanyak 30 sampel. Analisis data dilakukan dengan menggunakan Uji *Wilcoxon* dengan tingkat signifikan  $p < 0,000$  atau  $p < 0,05$  yaitu pada kategori pengetahuan sebelum diberikan promosi kesehatan dengan TTS raksasa adalah 70% dan mengalami peningkatan sesudah diberikannya promosi kesehatan dengan TTS raksasa adalah 100% maka dengan demikian hasil penelitian menolak  $H_0$ . Untuk variabel sikap menunjukkan tingkat signifikan  $p < 0,000$  atau  $p < 0,05$  yaitu pada kategori sikap sebelum diberikan promosi kesehatan dengan TTS raksasa adalah 27% positif dan mengalami peningkatan sesudah diberikannya promosi kesehatan dengan TTS raksasa adalah 67% positif dengan hasil penelitian menolak  $H_0$ . Maka dapat disimpulkan, pada penelitian ini terdapat pengaruh promosi kesehatan dengan permainan TTS raksasa terhadap pengetahuan dan sikap tentang penyakit HIV/AIDS pada remaja di SMK Negeri 2 Malang yang sebagai upaya peningkatan pengetahuan dan sikap pada remaja tentang penyakit HIV/AIDS. Diharapkan, penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan pengembangan dalam penelitian selanjutnya dan media TTS raksasa dapat dikembangkan lagi sebagai media promosi kesehatan.

**Kata Kunci : Pengetahuan, Sikap, TTS Raksasa, HIV/AIDS, Promosi Kesehatan**